



**Pablo le habla a un rey de Jesús.**

Hechos 25:13— 26:32

# Pablo le habla a un rey de Jesús.

Hechos 25:13— 26:32

Un día, los soldados llevaron a Pablo a una gran ciudad. Pablo fue encarcelado allí porque algunas personas no querían que Pablo hablara de Jesús. Estas personas le pidieron al gobernador que mantuviera a Paul en la cárcel. El nombre del gobernador era Festo.

Mientras Pablo estaba en la cárcel, un rey y su esposa fueron a visitar a Festo. Festo les habló de Pablo. — Déjame oír a este hombre, Pablo — dijo el rey a Festo— .

— Está bien — dijo Festo— . "Mañana haré que Paul venga de la cárcel para que puedas escucharlo hablar".

Al día siguiente, los soldados sacaron a Paul de la cárcel. Pablo estaba contento de poder contar las buenas nuevas acerca de Jesús. "Jesús es el Hijo de Dios", dijo Pablo. Pablo también les contó muchas otras cosas acerca de Jesús.

Festo no entendió lo que Pablo estaba diciendo. — Paul, estás loco — gritó Festo— .

Pablo respondió: "No estoy loco. Lo que estoy diciendo es verdad. Ruego que crean que Jesús es el Hijo de Dios, así como yo lo creo".